

## **Stellungnahme zum Antrag**

**Nr. AT/0071/2015**

Beratung im **Stadtrat** am **13.11.2015**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Antrag der FBG-Ratsfraktion: Einsatz elektrischer Poller in der Altstadt**

### **Stellungnahme/Antwort:**

Der Auftrag für die Lieferung des elektrischen Pollers Altenhof ist bereits Ende des Jahres 2014 an den Pollerhersteller vergeben worden. Aufgrund einer Hochbaumaßnahme im Bereich des zukünftigen Standorts musste die Maßnahme verschoben werden. Mittlerweile sind die Hochbaumaßnahmen so weit abgeschlossen, dass mit dem Bau begonnen werden kann. Allerdings führen Kapazitätsengpässe dazu, dass die Errichtung erst Anfang des Jahres 2016 erfolgen kann.

Das in Koblenz eingesetzte Pollersystem ist mit allen Beteiligten hinsichtlich technischer Eigenschaften und einheitlicher Bedienung abgestimmt. Diese stellt u.a. die zentrale Verwaltung der Chipkarten und Anforderungen an die Betriebssicherheit sicher. Den Einsatz eines weiteren Systems wird daher nicht empfohlen.

Die hohe Ausfallrate der letzten Zeit ist vorrangig durch Unfallschäden und Beschädigungen geprägt. Auch ein Defekt einzelner Baugruppe kann bei elektrischen Geräten nicht komplett ausgeschlossen werden.

Nach Abschluss der Arbeiten für die Polleranlage Altenhof wird die Verwaltung die Stadtratsfraktionen informieren.

### **Beschlussempfehlung der Verwaltung:**

Die Verwaltung empfiehlt dem Antrag nicht zu folgen.